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      市民による「消えたアルミ缶問題」報告会 アンケート結果のお知らせ 

            および質問へのご回答のお願い 

 

 

 

  7 月 28 日(金)19 時より三原市中央公民館中講堂にて「市民による『消えたアルミ缶問

題』報告会」を住みよい環境を求める三原市民の会・命と未来を考える会みはら主催で開

催致しました。約 100 名の市民が参加してくださいました。会では、要望書提出などの取

り組み報告をはじめ、三原広域市町村圏事務組合の資料をもとに、同事務組合議員並びに

市議会議員の方々にご説明いただきました。 

 

当日、会場でお配りしたアンケート用紙に、参加者の半数の方が「市役所への意見」を、

書いてくださいました。その意見を原文のまま集約させていただきました。ご一読の上、

それぞれのお立場の質問に対して、ご回答をいただけましたら幸いです。 

 

会としては、市民の関心の高いことと、情報が広まっていることを実感しています。し

かし、それとともに事実ではないことが広まることに危惧をしています。また、市民の財

産が消えた状態が続いていることは信用問題にもつながります。 

今後とも、引き続き、市民の財産が消えた実態の解明と財産の返還へご尽力いただき、

市民に対しての情報公開と開かれた行政・議会運営に努めていただきますよう重ねてお願

い申し上げます。 

 

 

以上 
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2017.7.28 開催「市民による 消えたアルミ缶問題報告会」 

アンケートより「市役所に対する意見」 

108 人参加／回収 50 枚 

 

 

■質問 

① 計量を行なってなかった時期に「アルミブロック等幾つ積みました」と云う報告書(メモでも)

は、ありませんか？28 年以前についての数量は全く不明ですか？ 

② H28 の天満商事申告量は、記載されているが、その前年の申告量など、過去の年の申告量も知り

たい。合計どれだけの誤差があったのか？ 

③ 量の誤差の発見は、天満商事だけに特定されていますが、他の同業者には、全く問題は発生し

ていないのでしょうか？何故、天満商事に売却したものだけが誤差が大きいのか、大きな疑問

がある。 

④ 引取業者が測定して、それは、一任していたこと自体おかしい。いつからこうなっていたので

しょう？立会者が確認することは、最低必要。第三者測定者が行なうべき事である。 

⑤ 数量の誤差の原因がなぜわからないのか？どうしてこんなに時間がかかるのか？ 

⑥ 市長の関係会社が入札参加する事、そこからおかしいのでは？他の業者であればどうなるの

か？ 

 

 

■市民へも説明してほしい 

① 出前講座など市役所の各課が、積極的に市民の中に出ようとする姿勢を強調されているので、

報告会にも、担当課から出向いて説明をしていただきたいです。 (議会での答弁は質問に対す

る回答になっていない) 

② 報告会に参加できない。もう議会で説明したから。市民の目の前で報告、説明するべきでは？

市民の財産が消えたんですよー。 

③ 今回の席に出席しないのは、市民の心を無視している。議会で説明したからでなく、疑問を持

っている人の集まりである。説明する必要がある 

④ 報告会にぜひ、市長、市の担当の方にも出席していただきたかったです。 

⑤ 議会の傍聴に行けるのは限られた人だけなので、今回のように機会があればきちんと説明して

いただきたいです。市民は見てますよ～。 

⑥ 市民の会には、どなたか出てほしいです。 

⑦ 毎月、市の報告をしてほしい 

⑧ 市民の皆様にわかりやすくていねいに説明することが大切ではないでしょうか？ 

⑨ 経過の詳細を早めに説明してほしい 

⑩ なぜ説明会に参加しないのか？賃金は税金から出ているのではないか？ 

 

 

■原因を明らかにしてほしい 

① 警察と一緒に最終的には犯人の特定をお願いしたいと思います。うやむやにだけはしないでく

ださい。 



② 警察に相談ではなく、はっきりと警察による捜査(告訴・告発による)が必要 

③ 第三者委員会を立ち上げて再調査していただきたい 

④ 調査を徹底的にしていただきたいです。 

⑤ しっかりと解明し、それに対する処理、処分を求めます。市民の財産返して。 

⑥ 消えたアルミ缶の疑惑を解明してほしい。不正の場合、許してはならない。 

⑦ 絶対に早期に真相究明、疑惑解明して告発してください。 

⑧ ちゃんと仕事してください。不正は、不正で直をせ！ 

⑨ しっかりわかるようにしてほしい 

⑩ 真実を知りたい。明らかにしてほしい 

⑪ 長期化してうやむやにらないよう納得のいく結果をお願いします 

 

 

■行政としての姿勢について 

① 本当にこの問題を解決したいのですか？ 信念や良心を持って仕事をしていますか？親、子ど

もに胸をはれる仕事をしていますか？ぜひ、プライドを持ってこの問題を解決してください。 

② 市民目線の希望、要望事項は積極的に聴いてほしい 

③ 市民の提出した意見書を快く受け取らず、市議会議員に配布できない現状は、いかがなもので

しょうか？ 

④ 忖度するな 

⑤ 市の職員は、市長の顔色ばかり見ないで市民の声をきいてください。 

 

 

■三原市長へ 

① 警察にまかすと言っていたが、我が所のことができないのに、信用できない。市として届けを

するべきだ。 

② 市民の財産がなくなった事に対して、市はどのような保証をしようとしているのか？責任者は

(最高責任者は市長では、ないのか？)どう責任をとるのか？ 

③ 市民が納得できる様にしっかりと責任を追及して欲しいです。そして市民の前で長が説明して

ください。 

④ 市長は、ギワクに対し先頭に立って、事実の究明に努力し市職員に求められれば、市民に説明

するよう指示するべき。市長に倫理上の責任がある事を受け止めるべき。 

⑤ 第三者機関に調査をさせていると言っても全くしてない。 

⑥ 市のトップにある方が尊敬できない行為に出られガッカリしています。市にお勤めの方々のむ

つかしさがわかります。正しい姿勢をお願いします。 

⑦ 不法投棄の件でそもそも許可の取り消しにすべきだったのではないか。行政の公平性がゆがめ

られている。 

⑧ この事業を市長の関わる企業が関わることはよくない。 

⑨ 親族企業なら、なおのこと、明白にすべきではないか、明確にできるはず。 

⑩ 天満商事の「不正はない」との主張は信用できません。市長と社長が夫婦で「不正」にフタを

しようとしているのではないか？きちんとした解明が必要である。市民の財産の損失を市長は

責任をもって解明してほしい。 

⑪ 市は問題解明する意思がないのではないかと思えてならない 



⑫ 市長の姿勢が疑惑を深めている。 

 

 

■三原市議会議員へ 

① 市議会の方々にお願いします。市民の立場から色んな問題がおこれば、市民に伝え、業務の見

直しをしてほしいですね。税金のむだ遣いはしないでください。(※子どもや孫の世代の為、お

願いします) 

② 議員提案で市長に係わる条例を制定して欲しい。 

③ 市議がもっと強くなってほしい。何年もやっていたのでしょう。市民のために市会議員になら

れたのでしょう。悪い者には、それなりの罰を与えねば。我々がしていたら、警察は許しませ

んよ。如何！！ 

④ 議員の方が来られていたが、なあなあにならないよう市議会で追及してもらいたい。議員は、

派閥に関わらず、おかしいことは、言うべきだ！ 

⑤ 市長派の市会議員に一人でも多くの意見を聞いて考えてもらうよう努力してほしい 

⑥ 〇〇議員の団体もしっかりやってほしい。地元県会議員から県議会、警察・商工委員会等で質

問してもらうようにしてもらっている。 

 

 

■その他 

① 消えたアルミ缶問題は、市の職員任せでは駄目です 

② あまりにも、うそが多すぎる 

③ 市民の税金を市民の元に。市長があやしい 

④ 真実を言ってください 

⑤ 市民のほとんどは、天満商事がごまかしていると確信している。うやむやにしようとしている 

⑥ 市役所・議員・市職員の名前を明らかにして、市民全員で監視していくしかない。 

⑦ 市民の財産がなくなっているのは事実であり、市役所の市民の財産を取り扱っているのに、責

任感を感じていないのか？部長・課長は、責任をとるべきだ。事がおこって、管理対策をとっ

ても遅い。 

⑧ 市役所の人達の人柄を疑われてもしかたないと思う。 市民の財産をどう思っているのか？ 

⑨ (不燃物処理工場の新設について)箱物に税金をかけすぎです。本当に必要なことに使うべき。 

⑩ この問題、何度聞いてもおかしいですね 

⑪ 潔白を証明する必要がある者(買取業者)が、問題を先送りにしているのはとても不自然である 

 

以上 

 


